

Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Kualitas Hidup Pada Pasien Jantung Koroner

¹ Ahmad Riyan Hidayatulloh, ² Herdiman

Corresponding Author: hediherdiman@yahoo.co.id

ABSTRAK

Latar belakang: Penyakit jantung koroner merupakan salah satu penyakit yang menyebabkan kematian dan penyakit degeneratif yang berhubungan dengan gaya hidup sosial dan sosial ekonomi. Penyakit jantung koroner berdampak terhadap berbagai aspek kehidupan penderitanya baik fisik, psikososial maupun spiritual yang berpengaruh terhadap kualitas hidup pasien. **Tujuan:** Mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi dengan kualitas hidup penderita penyakit jantung koroner. **Metode:** Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif dengan pendekatan *Cross sectional study*, pengambilan sampel menggunakan accidental sampling. Faktor-faktor yang diteliti dalam penelitian ini meliputi usia, jenis kelamin, tingkat pendidikan, revaskularisasi, dukungan sosial, kecerdasan spritual, *self care*, dan depresi. Dukungan sosial di ukur dengan *Medical Outcomes Study Social Support Survey*, kecerdasan spiritual diukur dengan *Spiritual Intelligence Self-Report Inventory*, *self-care* di ukur dengan *SC-CHDI*, depresi di ukur dengan *Beck Depression Inventory II* dan kualitas hidup di ukur dengan *MacNew*. Penelitian ini menggunakan rancangan kuantitatif deskriptif dan analitik multivariate dengan linear regresi. **Hasil:** usia (0.010), jenis kelamin (0.001), tingkat pendidikan (0.001), revaskularisasi (0.000), dukungan sosial (0.000), kecerdasan spritual (0.000), *self care* (0.000), depresi (0.000). **Kesimpulan:** Faktor yang paling berpengaruh pada penyakit jantung koroner usia, jenis kelamin, revaskularisasi dan depresi. Sedangkan yang paling berpengaruh adalah jenis kelamin dengan nilai p value 0.004 dengan Beta -10.667. **Saran:** perlunya perhatian,dukungan dan managemen penyakit yang baik khususnya pada penderita jantung jenis kelamin laki-laki.

Kata kunci: Kualitas hidup, Penyakit jantung koroner, revaskularisasi, depresi, jenis kelamin.